

- 【ホバート市】-オーストラリアの最南の島 にあり、タスマニア州の州 都がホバート市

姉妹都市ホバート市を訪問

めとする訪問団が姉妹都市であるホバー 市を訪問し、アンナ・レイノルズ市長と ト市を訪問しました。

問合先 市民協働課 10626-2191

から今年で47周年を迎えます。

11/20 月~26 日、中野市長をはじ ホバート友好協会の松本会長がホバート 50 周年に向けた交流と記念事業につい て協議を行いました。協議では、オンラ 本市は、オーストラリア・タスマニ インを含め若者間での交流をさらに発展 ア州のホバート市と 1977年 (昭和 させていくことが確認されました。本市 52年)2月17日に姉妹都市の提携 学生派遣の受け入れ校からは、生徒によ をし、両市の交流をスタートをさせて る日本語を交えての受け入れ体験発表が あり、松本会長は「今度は焼津市に来て この度、中野市長や羽田教育長、焼津・ください」とあいさつをしました。



中野市長とアンナ・レイノルズ市長

焼津市消防団出初弐

新春恒例の「焼津市消防団出初式」を1/4休に開催します。 今回の出初式は、「式典」、「分列行進」、「一斉放水」の 三部構成で行います。

問合先 地域防災課 10623-2572

日時 1/4休 9:30~12:00 ※雨天時は式典のみ開催。

内容		会場	時間
式典	市長咸湖状や永年勤练		9:30 ~
分列行進	消防団員と消防車両の 行進	焼津文化会館 第 2 駐車場内	10:50 ~
一斉放水	消防団車両(19台)に よる一斉放水	瀬戸川右岸緑地公園	11:45 ~

※瀬戸川周辺には駐車場がありませんので、自動車での来場は できません。



大会には市内外からの参加に加え、スポーツ姉妹都市の 土岐市のチームが参加するなど、総数 136 チームが出場し ます。応援よろしくお願いします。

問合先 NPO 法人焼津市スポーツ協会 **囮**626-7930

場所 大井川陸上競技場、大井川河川敷マラソンコース「リバティ」 部門

• 20.05 もコース

一般・事業所・地域・高校男子・中学男子

• 10.05 もコース

小学生男子・小学生女子・女子 (中学・高校・一般)

まちのホットな話題 Photo News



第21回おおいがわ街道カーニバル 史ある田沼街道を練り歩く

11/25 生、地元「田沼街道」の歴史と商売の大変さ・喜びを学ぶ「街 道カーニバル」がえづみ公園(下江留)で開催されました。

これは大井川西小学校の6年生が中心となって行われるもので、商 品の仕入れから販売までを体験する「こども門前市」と街道を練り歩 く「殿様道中」が行われるもの。「殿様道中」が会場入ってくると、 来場者は道を作り、拍手で迎えました。



/ 津高校書道部が新たに書き下ろす

の特別版第2弾が販売されました。 今回の御城印は大礼和紙を使用し、各城の関連武将のイラストをあ

しらった特別デザイン。文字は、焼津高校書道部の皆さんが新たに毛 筆で書き下ろしました。発売日当日には、やいづ観光案内人の会主催で、 学生たちの書道パフォーマンスも披露され、訪れた人を魅了しました。



小川小学校創立 150 年記念集会 手 作りの集会で 150 年記念集会

小川小学校が創立 150 年を迎え、11/24 (金)、小川小児童が手作りの集 会を開きました。

集会で子どもたちは、小川小学校の自慢や歴史、学校のシンボルになって いる長寿松や校歌の秘密などを発表しました。

また、「小川っ子」を支えているスクールパートナーや地域の皆さんに感謝 の思いを伝え、歴史ある小川小学校を今後も大切にしていくことを誓いました。

★★★ 大井川イルミネーション「スターダストファンタジア」

|2/| (金)から 25 (月)まで、大井川文 化会館ミュージコ前で、 年末恒例のイ ルミネーション「スターダストファン タジア 2023」が開催されました。

大井川文化会館玄関前や大井川公民 館周辺が赤や緑、青色などの LED ラ イトで照らされ、クリスマスらしい華 やかな雰囲気を演出しました。

訪れた人たちは色とりどりのライト にカメラを向け、イルミネーションを 楽しみました。



全 大塚製薬㈱と包括連携協定を締結 康増進の推進に向けて

市では、地方創生をさらに推進して いくため、さまざまな企業や団体と包 括連携協定を締結しています。

| | / | (水)、熱中症対策や健康増進事 業の推進に向けて、大塚製薬㈱と包括 連携協定を締結しました。

締結に当たり、大塚製薬(株)ニュート ラシューティカルズ事業部 名古屋支 店長平内秀司さんは「健康福祉の増進、 女性の健康など幅広く協働してまいり たい」と抱負を述べました。



塗装組合が小学校の遊具をボランティア塗装 **近** 人の技で地域に恩返しを

11/26 (日)、静岡県塗装看板業協同 組合・焼津支部の皆さんが、ボランテ ィアで大井川東小学校の遊具などを塗 装しました。

これは、同組合が毎年、11月16 日の「いい色の日」にちなみ、地域へ の恩返しとして市内の施設をボランテ

ィアで塗装作業を実施しているもの。 今回は 11 人の職人が滑り台やブラ ンコなどの遊具を半日がかりできれい に塗り替えました。



やいづビーチクリーン大作戦 これいな海岸を守るために

| 1 | /26 (日)、市内の海岸を一斉に清掃 する「やいづビーチクリーン大作戦」 が開催され、市民約 2,800 人が 11 カ 所に分かれて清掃活動を実施しました。

これは、きれいな海岸線を守るため に、焼津市まちをきれいにする運動推 進協議会と市が共催で実施したもの。

参加者は、海岸を歩きながら空き缶 やペットボトルなど、約8.18 りを分 別収集し、慣れ親しんでいる海に感謝 の気持ちを表しました。



年男・年女(辰年)の皆さん



昨年 | | 月号で応募 したところ素敵な笑顔 が多数寄せらせまし

